
...Я не раз писал о взаимодействии
профсоюзов с властью. Этой теме был

посвящен “МЕТАЛЛУРГ”
от 12 июля 2007года (статья “ВЛАСТИ

ПРОТИВ ПРОФСОЮЗОВ”).
Настало время решать проблемы

самим, не уповая на власть чиновников,
не желающих к нам прислушаться.
Мы делегируем в государственные

органы своих представителей.
Сейчас - в Законодательное Собрание

Ростовской области. Далее - везде!

прямая речь

рудящийся человек
имеет право на дос-
тойную оценку свое-
го труда, на уважи-
тельное отношение
к себе, на возмож-
ность свободно выс-
казывать мнение по
имеющимся пробле-

мам и по путям их решения.
Это право закреплено Кон-
ституцией и Трудовым кодек-
сом. Оно должно быть пол-
ностью реализовано, если
работодатели хотят, чтобы
предприятие имело перспек-
тиву. В противном случае -
неминуемая кадровая дегра-
дация, текучка, повышение
аварийности, закрытие
предприятия. Это просто воп-
рос времени.

Защита прав трудящихся
- задача профсоюзов. К со-
жалению, старый профсоюз
ГМПР (горно-металлургичес-
кий профсоюз России) с
этой задачей справиться не
в состоянии. Одряхлевшая
структура профессиональ-
ных халявщиков, обласкан-
ных администрацией и мате-
риально зависящих от рабо-
тодателя, не в состоянии эф-
фективно обеспечить баланс
интересов между нанимате-
лем и работниками. Своим
бездействием ФНПР (куда
входит и ГМПР “ТАГМЕТа”)
отталкивает трудящихся от
профсоюзов, позоря саму
идею. Люди теряют веру. А
жизнь без веры - только су-
ществование.

МЫ ИДЁМ
ВО ВЛАСТЬ

Я сам столкнулся с неспра-
ведливостью и равнодушием
“обронзовевших” профсоюзных
боссов, когда в 2004 году при-
шел работать на “ТАГМЕТ” ап-
паратчиком в энергетический
цех кислородного участка. Хам-
ство и грубость начальства, не-
желание учитывать законные
права и интересы работников,
неспособность обеспечить до-
стойные и безопасные условия
труда, использование высоко-
классных специалистов на не
обусловленных трудовым дого-
вором работах - вот с чем при-
шлось мне столкнуться бук-
вально с первых дней работы
на заводе.

Вопросы начальники ре-
шают горлом, бездумно. От
них не требуют здравого ре-
шения - главное показать
власть. Что-что, а уж власть
наши самодуры показать
умеют!

В таком же унизитель-
ном положении находилось
подавляющее большинство
моих товарищей по цеху.
Впрочем, то же самое мо-
жет сказать о себе практи-
чески каждый рабочий,
ежедневно сталкивающий-
ся с равнодушием, чван-
ством и грубостью началь-
ства. Сегодня на заводе
нет возможностей защи-
тить себя от произвола,
потому что профсоюз
ГМПР молчит, и с подобо-
страстием заглядывает в
рот заводскому руковод-
ству,  а профсоюз СОЦ-

ПРОФ вынужден работать
за территорией завода.

В 2004 году мы с товари-
щами по цеху решили покон-
чить с беспределом и приняли
решение переизбрать наш це-
ховой комитет, чтобы создать
новый профсоюзный орган,
который бы эффективно отста-
ивал интересы рабочих и спе-
циалистов нашего цеха. Нас
поддержал коллектив.

Несмотря на жесткое дав-
ление, которое оказывало на
нас начальство и представите-
ли заводской профсоюзной
организации, цехком был пере-
избран, в него пришли новые
люди. Они построили профсо-
юзную работу по-новому, на-
правили ее на благо людей, вы-
ступили на защиту законных
прав работников.

Помню как после оглуши-
тельного поражения старого
предцехкома, бессменно
простоявшего на этом посту
35 лет, присутствующий на
выборном собрании замес-
титель директора по персо-
налу Мирошниченко Виталий
Федорович полушепотом
сказал: “И это маленький
энергетический цех, где ра-
ботает всего 200 человек, а
если бы это произошло в
прокатном цехе?”.

Но такой профсоюз никак
не устраивал ни цеховое, ни
заводское руководство, ни
озабоченных достижением
личного благополучия бес-
сменных профсоюзных “ли-
деров” завода.
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Александра Владимировича
Пономарева знаю лично. Он
относится к той немногочис-
ленной части отечественных
предпринимателей, для кото-
рых принципы справедливости
всегда важнее прибыли.

Будучи по своему духу об-
щественником, он создал Ко-
митет Народного Контроля,
члены которого и стали ини-
циаторами создания профсою-
за СОЦПРОФ на «ТАГМЕ-
Те». Александр Пономарев со-
вместно с СОЦПРОФ под-
держивал преднамеренно уво-
ленных администрацией заво-
да специалистов, оказывал ра-
ботникам «ТАГМЕТа» право-
вую помощь.

Только приход таких лю-
дей во власть способен изме-
нить ситуацию с несправед-
ливостью в отношении рабо-
чего человека, даст возмож-
ность каждому таганрожцу
обрести своего надёжного за-
щитника.
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Александр Пономарев по-
могал  нам, когда со стороны
администрации «ТАГМЕТа»
покатился «административ-
ный каток». После того, как
меня все-таки уволили (спа-
сибо таганрогскому «правосу-
дию»), он помог мне с трудо-
устройством. Этот человек
своих не бросает в беде.

За время работы с Алек-
сандром Владимировичем, уз-
нал его, как человека честно-
го, порядочного, ведущего бес-
компромиссную борьбу с ло-
жью и несправедливостью, по-
читающего закон и борющего-
ся за соблюдение его всеми
гражданами, независимо от их
положения и доходов. Поболь-
ше бы таких патриотов, Рос-
сия стала бы действительно
Великой Державой.
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Было сделано все для
того, чтобы первый, избран-
ный демократическим путем
цеховой комитет, дискреди-
тировать, парализовать его
деятельность, а лидеров
организации убрать с завода.
Давление оказывалось жес-
ткое.

Пришлось лично обра-
щаться в Москву к председа-
телю федерального профсо-
юза ГМПР Тарасенко. Но
даже заступничество главно-
го профсоюзного босса не
помогло. Наших активистов
начали выживать с завода.
Руководители заводского
профсоюза на защиту не
встали. Мы были для них чу-
жими. У них не было принято
с руководством спорить.

Стало понятно: в рамках
старого профсоюза рабочих
горно-металлургической про-
мышленности невозможно
поднять профдвижение на
новый уровень. Тогда мы с
группой рабочих решили
организовать на заводе ячей-
ку независимого российско-
го профсоюза СОЦПРОФ,
являющегося сегодня реаль-
ной и действенной альтерна-
тивой сросшемуся с чиновной
бюрократией профсоюзу
ГМПР. По всей России СОЦ-
ПРОФ насчитывает несколь-
ко миллионов членов, это ди-
намичная, активно развиваю-
щаяся организация, которая
реально защи-
щает интере-
сы рабочих на
основе исклю-
чительно за-
конных, пра-
вовых методов
и не боится
идти на конф-
ликт, если это-
го требуют ус-
ловия.

Таганрогское отделение
СОЦПРОФ неоднократно до-
казывало свою эффектив-
ность. Работники металлур-
гического завода смогли убе-
диться в этом сами. Всем
известна бескомпромиссная,
честная позиция нашего
профсоюза в нашумевшем
деле о радиоактивной плав-
ке, когда в результате без-
думных действий админист-
рации завода пострадали
десятки наших товарищей-
мартеновцев. Одни потеряли
здоровье, другие заплатили
жизнью за попустительство и
равнодушие руководящих чи-
нов завода.

Профсоюз ГМПР даже не
счел возможным тогда выде-
лить из своих многомиллион-
ных доходов денежные ком-
пенсации пострадавшим,
обеспечить им бесплатное
лечение. Только благодаря
вмешательству СОЦПРОФ и
“Комитета Народного Конт-
роля” (КНК) пострадавшим
была оказана бесплатная

медицинская помощь, а с
территории города - убран
могильник радиоактивных
отходов. Мы настаивали на
объективном расследовании
всех обстоятельств траге-
дии, требовали, и продолжа-
ем требовать от правоохра-
нительных органов и влас-
тей, чтобы виновные были
привлечены к ответственно-
сти, а последствия инциден-
та ликвидированы.

В отличие от ГМПР, мы
не стесняемся привлекать
прокуратуру к решению про-
блем. Многие металлурги
помнят, как после нашего
обращения в правоохрани-
тельные органы директор
завода Фартушный Н.И. на
основании предостережения
прокурора города издал при-
каз о своевременном предо-
ставлении отпусков, и мно-
гие очередники смогли полу-
чить заслуженное право на
отдых.

Мы не единожды помога-
ли работникам “ТАГМЕТа”
пройти бесплатное высоко-
технологичное лечение. О
том, что это право у работ-
ников имеется, заводской
профсоюз ГМПР почему-то
стыдливо умалчивал, как и о
том, что не выбирает в пол-
ном объеме имеющиеся у
Соцстраха бесплатные путе-
вки для отдыха детей работ-
ников завода.

Руководство “ТАГМЕТа”
делает вид, будто нового,
активно действующего
профсоюза СОЦПРОФ на
заводе не существует, а ког-
да им задают вопрос: “Есть
ли на заводе независимый
профсоюз?”, отвечают, что
СОЦПРОФ давно прекратил
свое существование. Но это
неправда: независимый
профсоюз действует, ряды
его пополняются, в том чис-
ле и работниками других
предприятий Таганрога.

Не так давно в городское
отделение СОЦПРОФ обра-
тилась инициативная группа
работников “ТагАЗа” с пред-
ложением создать первич-
ную профсоюзную организа-
цию на автозаводе. Форми-
руется ячейка на “Красном
Котельщике” и “ТАВИА”. Дей-
ствует первичная организа-
ция СОЦПРОФ и в транспор-
тной компании “Русский
Транзит”. Положительно от-
метив мою деятельность по
развитию профсоюзного дви-

жения, наши товарищи в ре-
гионе предложили мне воз-
главить СОЦПРОФ в Ростов-
ской области. Это даст нам
дополнительные рычаги и на
“ТАГМЕТе” и на других пред-
приятиях Таганрога.

Все большее число ра-
бочих города начинают по-
нимать ,  что отстаивать
свои права, вести на рав-
ных диалог с работодате-
лями и властями возможно
лишь в рамках хорошо
организованного, эффек-
тивно работающего, неза-
висимого профсоюза. То,
что такой профсоюз необ-
ходим для диалога с ра-
ботниками, для предотвра-
щения угрозы кадрового
дефицита, начинают пони-
мать и наиболее дально-
видные работодатели.
СОЦПРОФ готов к конст-
руктивному взаимодей-
ствию с руководителями
предприятий,  способен
обеспечить обратную связь
с рабочими, в которой се-
годня ощущается острая
необходимость, и без кото-
рой невозможно устойчи-
вое развитие предприятия.

Несомненно, мы не смог-
ли бы закрепиться в городе
и развить профсоюзное дви-
жение без помощи извне. Не-
зависимому профсоюзу, ко-
нечно же, была необходима
поддержка - правовая, кон-

сультаци-
онная. Хо-
рошо, когда
среди по-
л и т и к о в ,
бизнесме-
нов, руко-
водителей
обществен-
ных органи-
заций нахо-
дятся про-

грессивно мыслящие люди,
видящие реальную перспек-
тиву развития профсоюзного
движения, готовые оказывать
всемерное содействие его
становлению.

Стоял такой человек и у
истоков Таганрогского СОЦ-
ПРОФ. С самого начала нам
помогал и продолжает помо-
гать Александр Пономарев.
Будучи достаточно извест-
ным в городе предпринима-
телем, он активно занимает-
ся общественной деятельно-
стью, создал и возглавляет
городское общественное
объединение “Комитет На-
родного Контроля”. Идея со-
здания независимого проф-
союза пришлась ему по
душе. Он предоставил нам
помещение и оргтехнику. Я
вошел в состав КНК и воз-
главил направление обще-
ственного контроля за трудо-
выми отношениями. Так и
работаем вместе уже три
года, помогая друг другу.

Всегда легче работать,
если есть единомышленники.
Впервые нам довелось рабо-
тать вместе с Александром
Пономаревым, когда в Таган-
роге местные власти собира-
лись разрешить построить
экологически опасный мусоро-
сжигательный завод. Очень
хорошо, что нам сообща уда-
лось убедить администрацию
города не идти на эту аван-
тюру – город и так лидирует
по онкологии в Ростовской
области, а тут еще диоксины
могли добавиться в таганрог-
ский воздух, а это очень вред-
ные и коварные вещества, вли-
яющие на геном человека.

Второй раз работали сооб-
ща по проблеме Мазутного тер-
минала. После этого я решил
войти в состав «Комитета на-
родного контроля» и теперь мы
с Александром Владимировичем
работаем вместе.  И уже есть
результаты – чиновники нако-
нец-то обратили внимание на
проблему Петрушанского кол-
лектора, загрязнявшего залив от-
равляющими веществами. Если
бы  во власти было больше та-
ких честных и бескомпромисс-
ных людей, мир был бы чище и
лучше.
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Опекуны Таганрога очень
благодарны Александру Поно-
мареву за все те добрые дела,
которые он для нас сделал.
Самое главное – он научил нас
правильно защищать свои пра-
ва. Раньше мы поодиночке ма-
ялись со своими проблемами,
оббивая пороги кабинетов, но
потом объединились в обще-
ственную организацию, насчи-
тывающую сегодня более 300
человек, а Александр Владими-
рович написал для нас ряд об-
ращений, благодаря которым
мы получили наконец все по-
ложенные детям льготы, ко-
торых были лишены раньше –
наши опекаемые теперь име-
ют бесплатные учебники, бес-
платный проезд и многое дру-
гое.

Я рада, что судьба свела
меня с этим прекрасным че-
ловеком. Дай Бог здоровья ему
и депутату Госдумы Бадало-
ву Р.М., помощником которо-
го он был! Поддержите хоро-
шего человека – таких людей
очень не хватает во власти!

МЫ ИДЁМ

Руководство “ТАГМЕТа” делает вид, будто
нового, активно действующего профсоюза

СОЦПРОФ на заводе не существует. Но
независимый профсоюз действует и ряды
его пополняются, в том числе и работника-

ми других предприятий Таганрога.
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организацииорганизацииорганизацииорганизацииорганизации
«Парусная академия»«Парусная академия»«Парусная академия»«Парусная академия»«Парусная академия»

ВладимирВладимирВладимирВладимирВладимир
НАЗАРЕНКО:НАЗАРЕНКО:НАЗАРЕНКО:НАЗАРЕНКО:НАЗАРЕНКО:
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Александр Владимирович из-
вестный, пользующийся ува-
жением в Таганроге человек,
имеющий опыт депутатской
деятельности, юридически
грамотный специалист, ак-
тивно работающий в городс-
ком Совете по предпринима-
тельству, в Совете по защи-
те прав потребителей.

Неоценима для СОЦ-
ПРОФ была его поддерж-
ка как помощника депута-
та Государственной Думы
Бадалова Р.М. Александр
Пономарёв сумел возро-
дить, и не только возро-
дить, но и поставить на
службу Таганрогу и его жи-
телям “Комитет Народно-
го Контроля” - организа-
цию, которая,  пожалуй,
единственная в городе на-
стойчиво и целеустремлен-
но защищает интересы ря-
довых граждан, оставаясь
при этом независимой от
городской администрации
и находясь по отношению
к действующим властям в
конструктивной оппозиции.
При этом не тратя ни ко-
пейки бюджетных денег, а,
наоборот ,  возвращая в
бюджет украденные чинов-
никами деньги!

Александр Пономарев
помог мне, начинающему
лидеру независимого
профсоюза,  сформиро-
ваться как человеку, кото-
рый сознательно участву-
ет в общественном движе-
нии, направленном на за-
щиту интересов трудящих-
ся и граждан в целом.
Профсоюз СОЦПРОФ и
“Комитет народного конт-
роля” работают совместно
над решением острых, жи-
вотрепещущих проблем
завода и города. Благода-
ря поддержке Александра
Пономарева, и его непос-

редственному участию, как
автора ряда статей, выхо-
дят в свет полюбившиеся
работникам “ТАГМЕТа” и
таганрогским читателям
общественно-политичес-
кие газеты “Металлург” и
“Площадь Восстания”. Эти
издания сегодня являются,
пожалуй, единственными
по-настоящему независи-
мыми в Таганроге. В них
мы публикуем честные,
правдивые материалы о
жизни завода и города, от-
крыто говорим о том, о чем
умалчивают прочие город-
ские газеты, давно прикор-
мленные или запуганные
властными структурами.

Все жители Таганрога, и
в первую очередь те, кто про-
живает в центральной части,
хорошо помнят ситуацию,
которая в 2006 году сложи-
лась вокруг мазутного тер-
минала. Иногородние и ме-
стные бизнесмены построи-
ли его в непосредственной
близости от излюбленного
места отдыха таганрожцев -
Пушкинской набережной, и
зловонные нефтяные испа-
рения нависли над городом.

Местные власти делали
вид, что ничего не происхо-
дит. Люди роптали и выража-
ли недовольство, но ничего
не могли поделать - когда
власть и большие деньги
объединяются, с ними труд-
но бороться рядовым граж-
данам. И ни один местный
депутат не захотел ссорить-
ся с администрацией и выс-
тупить против терминала. В
этой ситуации на защиту го-
рода  поднялись только “Ко-
митет народного контроля” и
независимый профсоюз
СОЦПРОФ.

Мы собрали исчерпы-
в ающую  информацию,
неопровержимо  свиде -

тельствовавшую о  том,
что мазутный терминал
на бывшем судоремонт-
ном заводе построен с
вопиющими нарушениями
санитарных и строитель-
ных норм.

Параллельно активис-
ты СОЦПРОФ и жители
домов ,  приле гающих  к
территории расположе-
ния мазутного термина-
л а ,  с обирали  п одписи
под обращением в адрес
депутата Государствен-
ной Думы Р.М. Бадалова.
Тогда было собрано бо-
лее 2500 подписей.  На
основе этих материалов
и  оценок  не зависимых
экспертов  были подго-
товлены обращения в Ге-
неральную прокуратуру
РФ, и другие органы фе-
деральной власти.

По инициативе СОЦ-
ПРОФ и КНК в таганрогс-
ком ДК прошло Городское
собрание, на которое были
приглашены мэр Таганро-
га Николай Федянин и ру-
ководители компании
“ЮТС”. Горожане получили
возможность напрямую
высказать свои претензии
в связи со строительством
мазутного терминала в
черте города.

В результате на терми-
нале был проведен ряд
проверок,  установлены
фильтры воздуха, сокра-
щено негативное воздей-
ствие. Хозяевам термина-
ла -  компании “ЮТС” -
было предписано незамед-
лительно устранить все ос-
тавшиеся нарушения. Его
владельцы вынуждены
были пойти на то, чтобы
усилить меры экологичес-
кой защиты и обеспечить
безопасность перегрузки
мазута в акватории Таган-
рогского залива.

ВО ВЛАСТЬ ПредпринимательПредпринимательПредпринимательПредпринимательПредприниматель
НатальяНатальяНатальяНатальяНаталья

ПОНОМАРЕВА:ПОНОМАРЕВА:ПОНОМАРЕВА:ПОНОМАРЕВА:ПОНОМАРЕВА:

Мне легче всех агитиро-
вать за Александра Понома-
рева, потому что знаю его
лучше всех. Он - мой муж, с
которым я прожила душа в
душу 18 лет и родила ему
двух прекрасных дочерей,
которые уже 10-классницы.

Но мне тяжелее всех за
него агитировать, потому
что его общественная рабо-
та происходит за счет семьи
– я мало вижу мужа и хочу
видеть больше. Но он такой
человек, что не может без
общественной нагрузки спо-
койно жить.

Каждый раз, когда ему
удается решить какую-
нибудь проблему, он очень
радуется, а что может
быть лучше радостного  и
счастливого мужа? Жен-
щины меня поймут. Мой
18-летний супружеский
стаж позволяет мне с уве-
ренностью заявить –
Александр человек надеж-
ный и честный! Я его очень
люблю и желаю победы на
выборах. Я даже не могу
себе представить, кто мо-
жет быть лучше моего
мужа? Я свой выбор сдела-
ла очень давно и ни разу о
нем не пожалела.

ПенсионерПенсионерПенсионерПенсионерПенсионер
«ТАГМЕТа»,«ТАГМЕТа»,«ТАГМЕТа»,«ТАГМЕТа»,«ТАГМЕТа»,

бывший работникбывший работникбывший работникбывший работникбывший работник
ТПЦ-1 ВладимирТПЦ-1 ВладимирТПЦ-1 ВладимирТПЦ-1 ВладимирТПЦ-1 Владимир

МихайловичМихайловичМихайловичМихайловичМихайлович
ЖЕЛЕЗНЯК:ЖЕЛЕЗНЯК:ЖЕЛЕЗНЯК:ЖЕЛЕЗНЯК:ЖЕЛЕЗНЯК:

Я всю жизнь проработал
на «ТАГМЕТе». Если бы не
здоровье, и сейчас бы на пен-
сии работал. Многие меня на
заводе помнят. Александра
Пономарева знаю 18 лет. На-
верное сейчас удивитесь, но
это мой зять.

Помню, пока мы жили под
одной крышей, постоянно
спорили. В основном на по-
литические темы. Я вообще
поспорить люблю. Но всегда
мирно расходились. Зять у
меня хороший, нам помога-
ет. Если бы не он, мы бы с
женой не знаю, как на одну
пенсию жили. И сына моего
на работу к себе устроил.

В общем – всем бы таких
зятьев. Мужики! Надо под-
держать человека – пусть он
там лучше с бюрократами
спорит, чем со мной, верно
я говорю? Жалеть не при-
дется. Это вам я говорю –
Михалыч.

Александр ПОНОМАРЁВ:
мазутный терминал
построен с вопиющими
нарушениями санитарных
и строительных норм!
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оградили город и еще от од-
ной напасти - мусоросжига-
тельного завода. Его некие
“инвесторы” хотели постро-
ить на окраине города. Если
бы им это удалось, к “полез-
ным” выбросам мартенов
добавились бы диоксиновые
выбросы мусоросжигатель-
ного завода. И с первого ме-
ста в области по онкологи-
ческим заболеваниям Таган-
рог вышел бы в пятерку “ли-
деров” по всей России.

Есть в городе опасные
и вредные для окружающей
среды объекты, имеющие
многолетнюю историю. По-
казательный пример - шла-
монакопитель ОАО “ТАГ-
МЕТ”. В несколько искус-
ственных озер, отвоеван-
ных у моря путем отсыпки
шлаком периметра, много
лет сливались заводом
шламовые воды - вся таб-
лица Менделеева, причем
не самая полезная для
организма человека её
часть. Сейчас уже трудно
найти автора “гениального
решения”, вынесшего на
самый берег Таганрогско-
го залива этот объект.

Однозначно можно заявить
одно - никаким современным
нормам он не соответствует и
в наши дни его просто не раз-
решили бы создавать. Но во
времена КПСС вопросы реша-
лись просто, да и вопросы эко-
логии мало кого волновали. Мы
неоднократно ставили ребром
вопрос о ликвидации шламона-
копителя, его ре-
культивации и вы-
возе шламовых
илов для утилиза-
ции на спецполи-
гон вне городской
черты. Однако
“ТАГМЕТ”, взяв на
себя такие обяза-
тельства и включив их в город-
скую экологическую програм-
му, не спешит осуществлять
столь дорогой для себя проект,
предпочитая исподволь засы-
пать шламонакопитель шлаком
под видом расширения дороги
и берегоукрепления.

Складывается впечатле-
ние, что вместо утилизации и
вывоза промышленных отходов
для захоронения, нам собира-
ются сделать это захоронение
прямо под носом - тут же, но
под слоем свежего шлака, пре-
доставив возможность будущим
археологам гадать, что же тут
было погребено много веков
назад. Только вмешательство
КНК позволило прекратить этот
беспредел. Ситуация будет
держаться нами на контроле и
дальше.

Внимание КНК в этом году
было привлечено и к пляжу в
районе бывшего заводского
профилактория “Тополь”, испо-
кон веку бывшему излюблен-
ным местом отдыха работни-
ков Таганрогского металлурги-
ческого завода и жителей близ-
лежащих районов. После про-
ведения бессовестной “прихва-
тизации” эта территория ока-
залась в руках новых “хозяев”.

Несмотря на закон, определя-
ющий право всех граждан
пользоваться так называемым
“бичевником” - полосой в 50 м
вдоль моря, известные дельцы
ограничили доступ людей к пля-
жу и стали взимать плату за
проход к нему.

Когда сведения об этом
поступили в КНК, мы про-
вели проверку, осуществив
“контрольную закупку”, и
выяснили, что плата, по
сути, взимается с граждан
незаконно.

У “продавцов пляжей”
не было даже кассового
аппарата, деньги взима-
лись ими “на реставрацию
провала”, как это делал
небезызвестный Остап
Бендер в книге Ильфа и
Петрова. Со стороны КНК
последовали обращения в
налоговую инспекцию и
правоохранительные орга-
ны. И после этого, пляжем
в районе профилактория
“Тополь” граждане стали
пользовались совершенно
бесплатно.

Но комитет занимался
не только вопросами, так
или иначе связанными с
“ТАГМЕТом”. Мы пытались
восстановить работу же-
лезнодорожного переезда
в Михайловке, закрытого
много лет назад. Прошли
ряд инстанций и выяснили,
что причиной этого являет-
ся приказ по МПС, соглас-
но которому запрещено
устраивать переезды бли-
же пяти километров от мос-

товых развязок. Это дало
основание СКЖД снять с
себя расходы по содержа-
нию переезда и закрыть
его, предоставив жителям
района самостоятельно
решать свои транспортные
проблемы. Для решения
этого вопроса наших ре-
сурсов уже маловато - тре-
буется подключение “тяже-
лой артиллерии” в виде
депутатов и федеральных
чиновников. Пока сделать
это мы не в состоянии, но
пытаться будем. В каче-
стве временного выхода
можно было бы предложить
проложить нормальную до-
рогу до соседнего села,
где есть переезд, но на
границе двух муниципали-
тетов, как обычно, хозяи-
на не сыщешь.

Занимались мы и вопроса-
ми здравоохранения. Выясни-
лось, что работников ОАО “ТАГ-
МЕТ” и ОАО ТКЗ “Красный Ко-
тельщик” зачастую не хотели
обслуживать в поликлиниках по
месту жительства, отправляя в
медсанчасти предприятий. КНК
совместно с СОЦПРОФ провел
проверку. Сведения подтверди-
лись.

По нашей просьбе Управ-
ление здравоохранения горо-
да разъяснило руководству
поликлиник, что у нас все
граждане по закону равны и
имеют право на доступ к ус-
лугам городского здравоох-
ранения независимо от мес-
та своей работы. Повторная
проверка, проведенная нами,
показала, что проблема ре-
шена. Если снова заводчан
будут притеснять - обращай-
тесь к нам, поможем!

Сегодня СОЦПРОФ и КНК
продолжают совместную рабо-
ту по обращениям граждан,
проводя каждый четверг обще-
ственный прием.

Многим чиновникам это
очень не нравится. Нам неред-
ко ставят палки в колеса, слу-
чается, дело доходит до пря-
мых угроз со стороны тех, чьи
незаконные действия пресека-
ет народный контроль. Неизве-
стные выбивали окна в доме,
где расположен офис КНК и
профсоюза СОЦПРОФ, веша-
ли настоящую боевую гранату
на ворота, обливали машину
Александра Пономарева горю-
чим веществом, звонили с уг-
розами по телефону. Но мы не
дрогнули!

Активность наших противни-
ков свидетельствует лишь о
том, что мы работаем в пра-
вильном направлении и суме-
ли нащупать самые болевые
точки городских и заводских
проблем - значит наша работа
действительно помогает рядо-
вым гражданам.

Чтобы защищать интере-
сы Таганрога и его
жителей еще эффек-
тивнее, мы делегиру-
ем в Законодательное
собрание Ростовской
области Александра
Пономарева и начи-
наем формирование
списка кандидатов в

городскую думу следующего
созыва. Профсоюз СОЦ-
ПРОФ начинает поход во
власть.  Поддержите нашего
общего кандидата на пред-
стоящих 2 марта выборах,
выберите его своим депута-
том. Такой человек не под-
ведет!

На прошедших выборах
мэра многие пеняли, что вы-
бирать-то и не из кого. Из
реальных кандидатов был
только действующий мэр
Н.Федянин. Но даже в таких
условиях Федянин умудрил-
ся потерять 25% голосов.
Если бы у таганрожцев была
реальная возможность выби-
рать - городскую власть мог
возглавить совсем другой
человек. В этот раз, вам
предстоит решать - кто бу-
дет представлять интересы
Таганрога на областном
уровне - выбор есть.

Наш выбор - Александр
Пономарев!

В этот раз
выбор есть

Директор транс-Директор транс-Директор транс-Директор транс-Директор транс-
портной кампаниипортной кампаниипортной кампаниипортной кампаниипортной кампании
«Русский Транзит»,«Русский Транзит»,«Русский Транзит»,«Русский Транзит»,«Русский Транзит»,

депутат городскойдепутат городскойдепутат городскойдепутат городскойдепутат городской
думыдумыдумыдумыдумы

ИгорьИгорьИгорьИгорьИгорь
ВикторовичВикторовичВикторовичВикторовичВикторович
ТРЕТЬЯКОВ:ТРЕТЬЯКОВ:ТРЕТЬЯКОВ:ТРЕТЬЯКОВ:ТРЕТЬЯКОВ:

С Александром Пономаре-
вым я познакомился, когда он
был моим конкурентом на
выборах депутатов городс-
кой думы по 5-му избира-
тельному округу. Несмотря
на то, что мы на тот мо-
мент были соперниками, я
отметил для себя чест-
ность, с которой Александр
вел выборную кампанию – он
не использовал никаких зап-
рещенных «приемчиков», а
наоборот раздал по округу
свою брошюру «Избиратель-
ный лохотрон», в которой
описывал все возможные спо-
собы обмана избирателей. Я
не помню, чтобы кто-то из
кандидатов раздавал избира-
телям вместо листовок сти-
хи собственного сочинения.

Он тогда занял второе
место, а я победил. Мы
вместе с ним были при
подсчете голосов на одном
и том же участке. Меня
поразило, как достойно он
перенес поражение, пер-
вым поздравив меня с по-
бедой и сказав: «Ты побе-
дил, но теперь я с тебя,
как с депутата, не слезу,
пока не решим проблему
Приморского парка». И
ведь мы её решили – бес-
покоившего избирателей
арендатора из парка высе-
лили, порядок там совме-
стно с администрацией на-
вели. Теперь там чисто и
по ночам светло.

Когда нашу кампанию
«Русский Транзит» хотели
убрать с рынка пассажиро-
перевозок и мы вынуждены
были объявить голодовку,
Александр Пономарев под-
держал нас одним из первых
и добился вынесения проте-
ста Прокурора на результа-
ты городского конкурса сре-
ди транспортных кампаний.
Неоценимую роль сыграл он
и его «Комитет Народного
Контроля» в вопросе пере-
возки льготной категории
граждан «маршрутками»,
убедив Прокуратуру города
вынести предостережение
владельцам «ГАЗелей». Ду-
маю, что теперь при прове-
дении нового конкурса адми-
нистрация города учтет
свои прежние ошибки и вер-
нет льготникам незаконно
отнятые у них права.

Алексей ЦИВЕНКО,
председатель
Таганрогского
независимого

профсоюза СОЦПРОФ
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